
平成２８年度第５回（新旧合同）理事会議事録 

 

日 時   平成２９年３月１５日（水）９：３０～１１：４０ 

場 所   常盤公民館 １階講座室 

参加者   会長（木戸）、副会長（池田・長町） 

茂林・畑中・大出・中辻・石井・田中・高石 

野口・伊藤（佐藤代理）・荒山・関根・大山 

                恒川・大澤・大原・冨田・山口・小森・深石 

                大場 

理事 ２７名のうち２３名出席につき成立 

 

要 約 

 議長は規約に基づき会長が選出された。 

以下、次第に従って議事がすすめられた。 

 会長挨拶 

会長を退任する。 

本日の理事会の目的は、次年度役員の選出である。 

本日役員が決まらなければ４月６日に再度理事会を開催する。 

今年度の主な行事の報告。 

 

長町副会長 

北協・連合会の行事について詳細に報告。 

改善を要する点を含めて来年度につないでほしい。 

 

池田総務部長 

 総会までの今後の日程  ４月６日（木） 理事会 ９：３０～ 当場所 

         ４月１９日（水） 総会 ９：３０～ パルコ１０階第１３集会室 

                    会費２，０００円当日集金します。 

 総会に先立ち監査を４月２日に予定している。 

 かけはし通信を今月中に発行予定 

 

木戸企画部長 

会長と兼任で不行き届きの面があった。 

バス旅行が中止となった経緯説明があり残念なことであったとの意。 

３回の行事の総括と今後に向けての是正を提案。 



  昨年度とほぼ同じ行事内容であった点について、来年度は新しいことを期待する。 

  

次年度の理事（役員候補者）の紹介 

 名簿に従い読み上げ紹介。 

 

 次年度役員候補者の選出 

  立候補者なし。 

   

 その他、質疑応答等 

  小森理事：今回の理事会に先立ち校友会からの脱退について検討するよう提案してき

た。審議してほしい。 

  議長：来年度のメンバーで決めて欲しい。 

 

      なお、議長は本日出席の方から意見をお聞きしたいとして１４名の方に発言

を求めたところ多種多様な意見が出たが結論には至らなかった。 

      改めて資金の動きを含め連合会及び協議会との連携内容の説明があり、次回

の予定を通告して終了。 


